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Consultas ciudadanas 

 

Pregunta 1: Ing. Renato Molina 

Como ha incidido financieramente la pandemia a EMAC y como ha logrado superarlo? 

La suspensión de actividades por la Emergencia sanitaria COVID 19 ocasionó una reducción de 

ingresos, ante lo cual la EMAC EP realizó la priorización de la prestación de los servicios, en 

función de la disponibilidad presupuestaria, brindado así sus servicios esenciales con normalidad 

y de manera ininterrumpida. El 80% de los ingresos de la empresa se encuentran anclados a la 

Tasa de Aseo y Recolección, misma que para este año 2021 refleja un incremento en sus valores 

recaudados por este concepto, motivo por el cual nos encontramos en un proceso de 

recuperación financiera lo que nos permitirá el desarrollo de las actividades que son parte de la 

prestación de los servicios a la ciudadanía y el financiamiento de nuestros proyectos 

emblemáticos.  

 

Pregunta 2: Dis. Jaime Merchán 

Que acciones han emprendido para proteger al personal de campo que tiene mayor exposición 

a riesgos frente al COVID- 19? 

Desde el inicio de la pandemia la EMAC EP activó todos los protocolos de bioseguridad para 

salvaguardar la salud y bienestar de los servidores, mismos que cuentan con los equipos de 

protección necesarios para el desarrollo de sus actividades, como por ejemplo se mantiene la 

dotación de mascarillas con especificaciones definidas de acuerdo al riesgo por cada frente de 

trabajo.  

Vacunación del 100% del personal de administración directa y el 90% del personal bajo la 

modalidad de contratación 

Se realiza de manera constante la limpieza y desinfección de las áreas de trabajo  

Capacitaciones permanentes en todas la Unidades de los servicios enfocándose en medidas de 

salud y seguridad, higiene y mecanismo para evitar la propagación del virus   

 

 



 
Pregunta 3: Sra. Maria Reino 

Porqué las áreas verdes de varios sectores de la ciudad están descuidadas y no han sido 

cortadas. 

Respecto al año 2020, el servicio de mantenimiento de áreas verdes, fue suspendido en los 

primeros meses de la emergencia sanitaria, en concordancia con las resoluciones de movilidad 

restringida y confinamiento emitidas por el COE Nacional, sin embargo este servicio fue 

retomado paulatinamente hasta llegar a laborar con normalidad desde el mes de mayo. A finales 

del año se implementaron mejoras en este servicio como por ejemplo cambiar la modalidad de 

contratación, de catálogo electrónico a  procesos de Licitación, lo que permitirá mejorar las 

condiciones de trabajo del personal, la modernización en el mantenimiento de las áreas verdes 

y la intervención oportuna del servicio de acuerdo a la necesidad de cada espacio. 

 

       Cuenca, 24 de junio de 2020 

 


